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相信期货大佬傅海棠在期货界并不陌生，也是期货界难有的传奇人物。深谙大宗商
品供求法则。他的期货事迹有机遇的临遇，也穿插着鲜活的生活故事。每个人的人
生经历都具有参照意义，也凸显一个时代的缩影，他的经历告诉了我们什么？又将
带给我们什么？期货不是人做的，建议大家远离期货。期货会放大人性的贪婪和恐
惧。期货本质是套保，但是实际运行中就变了味道，往往成了赌场。金钱永不眠，
这个市场上贪婪和恐惧每天都在上演。

傅海棠（人物背景）
，作为一个农民出身，曾经养过六年猪，做过小贩，种过棉花、大蒜。海通期货笑
傲江湖大赛明星获奖选手。2000年开始做期货，2009年到2010年18个月时间从5
万起步做到1.2亿，是国内期货界的传奇人物，不看任何技术图表、不做任何技术分
析，用“天道”思想理解分析市场、指导操作方向和节奏。

绰号：“农民哲学家”

近十年的煎熬终于在2009年迎来完美结局，傅海棠在一次和朋友亲家的聊天中得知
，当地棉花种植面积减产严重，这引起了他对棉花行情的关注，此后经过实地调研
、综合分析，他判断棉花必涨，并在13000元/吨的低价介入，几经波折，顺利乘上
了棉花大涨的顺风车，于29600元/吨的高位平仓出来，资金增长到了1.2亿元。或
许老天实在看不过去，大发慈悲决定助他一臂之力。

吃过着急下手的亏，这次傅海棠反倒谨慎了，他实地考察市场。

先是去打听塑料薄膜销售情况，因为为了保护棉花，农民经常用薄膜盖住棉花。
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如果薄膜依旧畅销，可以反推棉花的买卖情况肯定不差。

结果，傅海棠得到消息，薄膜大批卖不出去，这样一来，傅海棠心里就有底了。

接着，他开着车到处转悠，打探别地棉花生产情况，得到的消息都一致，棉花减产
。

而棉花减产，国家储蓄的棉花量也用不了多久。

傅海棠推测，未来棉花一定会供不应求，倒逼价格上涨。

于是，在棉花一吨13000元的时候，傅海棠果断买入。

当时，他已经做好最坏的打算，如果不幸押错宝，他就认了，愿赌服输。

为了平抑价格，国家只能开始拍卖手头的棉花，然而这只是缓兵之计。

毕竟棉花量不够，一直抛售也很难撑住，努力了很久，依旧控制不了棉花价格上涨
。

几个月后，傅海棠手头上的资金已经有1300万。

2010年11月3日，棉花期货涨到29600元，傅海棠及时平仓，赚到了1.2亿。

虽然傅海棠平仓后，价格还在涨，这出乎他的意料。

但塞翁失马焉知非福，没过多久，国家出面调控市场，棉花价格又往下跌了。

在棉花市场釜底抽薪后，傅海棠又跑去做空小麦、运作豆粕、大豆，零零碎碎赚了
6000万。

期间，傅海棠还去股票市场玩了一把，尝尝鲜。

当时，许多蓝筹股跌破净值，宝钢股份一股不到4元，傅海棠果断砸了5000万元。

没想到，半年后翻了整整一倍，傅海棠欣喜若狂，一晚上睡不着觉。

但当股市飙至4000点时，傅海棠慌了，“市场真有这么好吗？会不会突然反噬？”
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钱还是揣在自己兜里更安心，思前想后，傅海棠马上抛售手头上所有的股票。

不得不说，傅海棠还真走运。

后来股市涨到5100点后，坐上了跳楼机似的，开始疯狂往下跌，大家都傻眼了。

别人赔得倾家荡产，傅海棠如劫后余生一般，对着自家祖先拜了又拜。

到了2016年，傅海棠身家超过10亿，成功从农民进阶为富豪。

即使如今，自己赚得盆满钵满。

但他明白，这期货市场的钱真难捞，一不小心可能赔个精光。

为此，他立下家规：傅家往后子子孙孙宁可做乞丐，也不可进入股票和期货市场。

还是踏踏实实干实业，别整这些虚无缥缈的东西。

“期货不是人做的。”

他的儿子最后到底有没有听爸爸的话，我找不到相关资料。

但作为期货市场传奇人物的儿子，要想让他对期货避而不见，估计够呛。

从入局到现在，傅海棠被问过最多的问题就是，在亏钱的时候为什么还坚持下去，
不及时抽身走人？

他自己也说过，期货市场亏钱是常态，赚钱才是偶然。

那他为何为了那微弱的“偶然”，去搭上自己的身家？

说到底还是，他有底气，他有赢的胜算。

如果一件事成功的概率是5%，成功后，本人的收益是成本的10倍。

那么，也就是说，你投入1元，有5%的概率赚到10元。

但如果收益是成本的20倍呢？

                                    3 / 4



智行理财网
期货盈利收入图片(期货市场盈利)

那就是，你有5%的概率赚到20元，这件事的期望值等于5%*20=1。

当这件事的期望值等于或大于1时，表明这件事值得去做。

傅海棠正是看中期货背后巨大的利益回报，才愿意赌上全部，为了那5%概率努力
。

但我们会发现，就算收益多，可我们还是只有5%的成功概率，有95%失败的可能
。

这时候，我们如何提高成功概率，降低失败风险呢？

我从傅海棠身上学到一点，就是将这件事反复做。

这也是“大数定律”原理。

这件事，我们只做了一次，成功概率是5%；

可我们将这件事做了20次，成功的概率就是：1—0.95的20次方=64.2%。

成功的概率，只因我们做的次数而提高了。

虽然没有100%成功的概率，但我们只要重复做大概率成功的事情，我们成功的概
率就能无限接近于100%。

该成功的人终究会成功，只是时间早晚问题。

所以，沉下心来默默做事，将结果交给老天定夺。

Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

                                    4 / 4

http://www.tcpdf.org

